

## Blühende Wiesen in der Stadt

### 1. Gondrellplatz

In der Trambahn-Wendeschleife und auf dessen Höhe südlich der Autobahn A 96 befanden sich vor ca. 4 Jahren wunderbare Blühwiesen mit einheimischen Pflanzen, die für Insekten aller Art wichtig waren. Ich traf damals etliche Personen, die sich sehr darüber gefreut haben und diese Flächen zur Erholung genutzt haben. - Leider sind diese Pflanzen vermutlich durch zu häufiges mähen nicht mehr vorhanden.

**Ich beantrage, dass die Stadt München dafür sorgt, die Blühwiesen auf diesen Flächen wieder herzustellen.**

Die Versammlung bitte ich, diesem Antrag zuzustimmen.

### 2. Straßenkreuzung Krokus-/ Willibaldstraße

Der nordwestliche Teil befindet sich in einem verwahten Zustand. Hier beantragte ich vor 2 Jahren bei unserem Bezirksausschuss Hadern, eine Blühwiese für Insekten einzurichten. Der BA befürwortet und unterstützt diesen Wunsch.

Die Stadt ließ wissen, dass eine derartige Zwischennutzung zumindest möglich ist. Aber bis heute ist dort nichts geschehen.

Inzwischen wird in unmittelbarer Nähe ein weiteres vermutlich 8-stöckiges Hochhaus gebaut. Die

**Ich beantrage, dass diese Fläche entsprechend TATSÄCHLICH mindestens zwischengenutzt wird und dass insektenfreundliche Pflanzen ausgebracht werden, sodass diese zur nächsten Blühsaison vorhanden sind.**

Die Versammlung möge auch diesem Antrag bitte zustimmen.

ICH BEDANKE MICH.

beide ziffern  
ohne Gegenstimme  
angenommen